

Antrag Nr. 05-F-03-0078

Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Betreff:

Vorbereitungen und begleitende Veranstaltungen in Wiesbaden zur Fußball-Weltmeisterschaft 2006

- Antrag der Stadtverordnetenfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN vom 28.06.2005 -

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Magistrat wird aufgefordert :

- Eine Vorbereitungsgruppe der Landeshauptstadt Wiesbaden für die WM 2006 zur Koordinierung begleitender Veranstaltungen oder zum Aufbau eines die Fußballweltmeisterschaft begleitenden Programms einzurichten oder einen WM-Beauftragten zu benennen.
- Veranstaltungen der Fußballvereine im Zusammenhang mit der WM 2006, z.B. die Teilnahme an der Vereinskampagne der FiFa "Klub 2006", bei der Vereine örtliche WM-Tage veranstalten und die öffentliche Sensibilität für den Umweltschutz oder die Drogenprävention fördern oder die Kampagne "Kinder stark machen/rauchfrei" zu unterstützen.
- Schulen der Landeshauptstadt zu Aktionen in Zusammenarbeit mit dem Kultusministerium wie z.B. die Teilnahme am internationalen Talentförderwettbewerb der FiFa "Talente 2006 - Die FIFA WM in der Schule" zu ermuntern.
- Eine Werbekampagne für den Jugendfußball und besonders eine Kampagne zur Förderung des Mädchenfußballs durchzuführen.
- Bei den Fußballvereinen für die Durchführung des Straßenfußballprojekt Stichwort "ballance 2006 - Integration und Toleranz für eine friedliche Fußball-WM 2006" in Wiesbaden zu werben und dies zu unterstützen.
- Die aus Anlass der FIFA Fussball-Weltmeisterschaft Deutschland 2006 aufgelegte "Official Art Poster 2006 FIFA World Cup Germany", eine Edition von Kunstdrucken oder auch der Originale von 14 Künstlerinnen und Künstlern von den sechs Fußball-Konföderationen im Rathaus Wiesbaden im Rahmen einer Ausstellung zu zeigen und zur Eröffnung Prominenz aus Sport und Kunst im Sinne eines fußball- und kunstbezogenen Standortmarketings nach Wiesbaden einzuladen.

Der Magistrat wird gebeten zu berichten

- ob Live-Übertragungen der Spiele in Wiesbaden auf Großleinwänden und open air geplant sind? Falls ja, in welchem Rahmen und an welchen Orten oder Plätzen? Ist daran gedacht, dort z.B. eine Begegnungsstätte der Fußballfans - einen Treffpunkt der "Sportnationen" - einzurichten?
- ob es ein attraktives Fußballspiel im Vorfeld der WM in Wiesbaden im Stadion an der Berliner Strasse, z.B Mainz 05 gegen eine Stadtauswahl aus Wiesbaden, geben wird?
- ob der Magistrat bereit ist, eine Bolzweltmeisterschaft für Mannschaften der Freizeitkicker der "Bunten Liga" in Wiesbaden anzuregen und finanziell zu unterstützen?
- wann und über welchen Zeitraum die Videoinstallation FUSION II von Ingeborg Lüscher im Museum Wiesbaden gezeigt wird, in der die beiden Mannschaften Grasshoppers Zürich

Antrag Nr. 05-F-03-0078
Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

und FC St. Gallen in den teuersten Anzügen der Herrenmodemarke "Trussardi" gegeneinander antreten und bei der es um Leidenschaft und Ekstase, gleichzeitig aber auch um die Analogie von Business und Sport, Arena und Börse geht und bei der die Ursprünglichkeit, die weltweite und innere Notwendigkeit des Fußballspielens sichtbar gemacht wird.

Begründung:

Wiesbaden, 28.06.2005

gez. Hubert Müller
Stadtverordneter

F.d.R. Carola Pahl
Fraktionsgeschäftsstelle